

第4回多職種連携コアスタッフ会

開催日時：平成24年11月27日（火）

開催場所：ひめぎんホール第5会議室

出席者：25名



まず始めに、11月17日（土）に行われた多職種連携実践研修会プロフェッショナル大作戦と岐阜県の在宅医療連携拠点事業所が主催した研修会の参加報告をしました。

全国で活躍する連携拠点事業所に刺激を受け、松山でも地域に根ざした取り組みをしていくことを再度確認しました。



今回の議題は、『行政機関との話し合いについて』でした。これまでコアスタッフ会で議論してきた地域の課題の抽出とその解決策に向けた取り組みに関して、行政機関を交えてさ

らに深い議論をするために話し合いを行いました。



地域包括支援センターの機能強化についてや地域住民への啓蒙活動、一本化した相談窓口、在宅医療を支える専門職のバックアップ方法等さまざまな意見がでました。

また、今回在宅医療連携拠点事業で目指している取り組みについて、他の施策等に反映できることはないかなど、それぞれの分野で活躍されているメンバーならではの発信もあり、とても有意義な話し合いとなりました。



次回は今回の話し合いを踏まえ、平成24年1月にコアスタッフ会と行政機関との話し合いを予定しています。